



真野川

稲井中3つの「あ」
あいさつ
あきらめない
あいてのために

【第21号】
発行日
平成27年10月5日
稲井中電話番号
0225-91-2314
FAX 91-2315

雨中の決戦! 団結そして感動の運動会!!



8月29日(土)朝からの雨は運動会が始まってからも止むことはありませんでした。昨年度同様、グラウンド整備から始まった運動会でしたが、去年と違うのは、空からの雨が止むことなく降っていたということでした。降りしきる雨の中で行われた運動会、子ども達の士気が下がるのではないかと心配されましたが、グラウンドコンディションの悪さをものともしない熱い思いが展開されました。実行委員長、遠藤菜々夏さんの閉会のあいさつでの「すばらしい運動会ができてよかった」の一言、涙に集約されていたような気がします。保護者、地域の皆様、温かいご声援ありがとうございました。



競技の部は2組 応援の部は1組に栄冠



【1組応援団長 千葉渉君のコメント】

【2組応援団長 目黒颯人君のコメント】

今年は応援団長として参戦しました。初めはみんなが声を出してくれず、こんなので2組に勝てるのかなあと考えていました。応援の教え方がへたで怒ってばかりの自分に、文句も言わずついてきてくれたみんなに感謝しています。優勝できたのも1の1、2の1、3の1のみんなのおかげです。そして応援団のみなさん、こんな団長でしたが協力してくれてありがとう。最後に2組のみんなもありがとう。アドバイスをもらったり、助けてもらった部分もありました。2組と応援合戦ができて楽しかったです。稲井中のみんなに感謝しています。

私にとって、今年の運動会は思い出深いものになりました。私は団長として夏休みの応援練習や、1・2・3年生でやった練習でみんなを引っ張ろうと頑張りました。時々不安になることもありましたが、周りの団員や他のみんなにも支えてもらったからこそ最高の応援ができたと思っています。競技の部では勝てたものの、応援では勝てなくて、みんなに悔しい思いをさせてしまいました。精一杯やったので清々しい気分です。最後に温かい拍手をくださった先生方、保護者のみなさま、本当にありがとうございました。

